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fl ftf r n rq Prt ffi$s.;ì /s, ffi # ffi $'if; ffi Bartol i ni (An):
((Penché il Gps sulle ambulanze è spento?>
Per quali motivi sulle autoambulanze dall'Ausl non è ancora
atúvo il sistema Gps installato <da olEe un anno>> per il
rilevamento della posizione deimezzi di soccorso? Lo chiede
alla Regione il consigliere Luca Bartolini (Alleanza nazionale).
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Io chl,ede
Bartollnt (An)
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"Perchè il Gps
non è attivo

sulle
arnbularrgfi!"

I0RLI - 'Per quale motirn
sulle ambulanzè dell'Ausl di
Torh non è ancora attivo il
si$ema Gps inSallato da ol'
he un anno Per il rilevd'
mento delle Posizioni di
soccono? E' qrrauO chiede
alla Begiong in una intenu
qazionà Iuca Bartolini con-
íislirt di Alleanza Nazie
nàle. Nelf intenogazione
l'esponente Politim eviden-
zia ène il dilpositirrc in que-:
Sione è utile sui meui di
soccorto, perché, nei casi di
urgenza - emefgenza, pe.l
mette di conhttare quello
più vicino aI luogo dell'i.n-
tervento, soprattutto m
montagFa. Il éonsigliere ri'
fsisce che il servizio sanila-
rio regionale nnebbe stan-
ziato per l'acquisto e la do
hdoie dei GPs U3 tilu
568 euro, Per una Posuutlù
ne di gesione e relativo
softr,uare- e alhi U rnùa?fi3
euro per 10 terminali com-
pleti di ricevitore GP in-
iattati zu alffihnte ambu-
lînîE Bartolini sollecia Per'
tanto I'attirazione in temPi
brevi del GPs acquistato
con risorse Pubbliche €
vuole sapere a chi ascriverc
eryentuali resPonsabilità Per
quella che deflnisce una "
grottesca situazione di incu-
ia e presappochisrno della
sanità publilfca forlirrese'.


